

櫛(けやき) **櫛** 流山市立常盤松中学校

新たな一步を踏み出す



可能性は無限大

～ 校訓：全力投球 ～
学び・鍛え・磨く

11月8日(金)に流山市教育委員会研究指定 公開研究会が行われました「『生徒が意欲的・主体的に学ぶ授業づくり』～効果的なグループ学習の活用を通して～」を主題として研究に取り組みました。グループ学習の授業のデザインは「活動的な学び」「協同的な学び」「表現的な学び」が相互に関連しあい、主体的で深い学びへとつながります。グループ学習をどのような場面、どのタイミングで実施するのがより効果的かを議論し、研修を重ねました。その結果、生徒が生き生きと学びに参加する姿が各教科・各学級で見られ、「みんなで授業を作っていく」「自分の考えをグループ内やクラスで発表し仲間と共有できる」「お互いに教え合える」活気あふれる授業が日常の光景となりました。当日は、生徒達の生き生きとした姿、授業に取り組む様子やグループでの活発な意見交換があり、流山市教育委員会の先生方や市内小中学校の先生からもお褒めの言葉を頂くことができました。11月上旬より校長面接をスタートしました。面接では自分の目標を明確に持ち、頑張ろうとする姿勢が十分に伝わってきます。また、職員は生徒一人一人の進路開拓に向けて丁寧かつ確実な準備を進めているところです。ご不明な点やご心配な点は、どうぞそのままにせず、担任へ相談していただきたいと思ひます。これからも生徒たちの無限の可能性を引き出すために、全職員一丸となって取り組んで参りますので、学校教育へのご理解・ご支援をよろしくお願ひいたします。

校長 菊岡 義一

12月の主な行事について(予定)

日	曜	行事	日	曜	行事
3	火	全校委員会	23	月	終業式 表彰集会
4	水	集金日 放課後部活なし	24	火	冬季休業(～1/6)
6	金	学校評価委員会			3年確認書提出日①
11	水	放課後部活なし	25	水	3年確認書提出日②
13	金	授業参観(5校時)保護者会	27	金	仕事納め 1月7日(火)始業式
16	月	オリパラ教室(車イスバスケ)			※年間予定から百人一首大会の予定を下記のように変更させていただきました。
17	火	PTA家庭教育講座(5校時) 全校調査書点検日 放課後部活なし			ご了承下さい。
19	木	給食最終日			1月 9日(木)百人一首大会(1年生)
20	金	大掃除 部活再登校14:00			1月10日(金)百人一首大会(2年生)

～流山市教育委員会研究指定 公開研究会 11月8日(金)～

11月8日(金)に流山市教育委員会研究指定 公開研究会を本校で行いました。11教科を展開し、流山市教育委員会先生方をはじめ、流山市内の小中学校の先生方が集まり、研究授業参観、全体会、分科会を行いました。



～流山おおたかの森高校スピーチコンテスト大会 11月16日(土)～

11月16日(土)に流山おおたかの森高校スピーチコンテストが行われ、3年梶本紗愛さん、2年重山珠稀さんが出場しました。大勢の前で英語を話すという緊張感あるステージを立つことができた2人にとって、非常に価値のある経験だったと思ひます。これからも、自ら進んで様々なことに挑戦することを期待しています。



～オリパラ教育 おもてなし活動（一人1鉢運動）～

オリンピック・パラリンピック教育の「おもてなし活動」として、現在3年生が一人ずつ1鉢のパンジーの花を植え、育てています。これから様々な施設に届け、飾って頂き、流山に訪れた方へのおもてなしになればと考えています。流山市に訪れた方が素晴らしい街だと思ってもらえる一助になると良いですね。



～常中部活動、大活躍～

野球部	流山市長杯 優勝 1回戦 vs 東深井・西初石中 5-0 勝利 準決勝 vs 八木中 2-1 勝利 決勝 vs 南流山中 3-1 勝利
男子テニス	流山市民大会（1年生の部） 優勝 今野くん・今田くんペア 第3位 日置くん・本庄くんペア 第3位 真柄くん・湯山くんペア
女子テニス	流山市民大会（1年生の部） 第3位 森田さん・笠井さんペア
卓球	葛北新人大会 男子団体戦 第3位 男子個人戦ベスト12 2年和田くん 県強化大会出場 女子団体戦 優勝 県新人大会出場 女子個人戦 第3位 2年江口さん 第5位 2年鍋木さん 第6位 2年関根さん、2年矢島さん 第12位 2年田中さん 県新人大会出場・県強化大会出場
剣道	県新人大会 ベスト8 男子団体戦 1回戦シード 2回戦 vs 千葉大学付属中 勝利 3回戦 vs 富山中 勝利 準々決勝 vs 翔凜中 惜敗



～2年生職場体験学習 11月27日（水）、28日（木）～

2年生は11月27日（水）、28日（木）に職場体験学習を行いました。流山市内の39事業所に分かれ、2日間体験を行いました。これまで生徒達は10月下旬に各事業所へ打ち合わせのアポイントの電話をしました。11月上旬には各事業所へ事前の挨拶と打ち合わせの活動を行いました。

職場体験当日は初めての体験に戸惑いながらも、一生懸命活動する姿があり、各事業所からはよく頑張っていると高評価を頂きました。「挨拶」や「言葉遣い」など社会で必要なことを生徒達は改めて実感している様子でした。この経験を活かし、社会で活躍できる力をさらに伸ばしてほしいと思います。

